

ウキウキ ワクワク クリスマス会☆

令和5年12月 香芝市立旭ヶ丘幼稚園



12月子どもたちはクリスマスの歌を歌いながら、サンタクロースやクリスマスツリーの絵を描いたり作ったりして「サンタさん来るかな？」とウキウキして、クリスマス会を心待ちにしていました。クリスマスやサンタクロースの絵本もいろいろ見ながら、想像力も膨らませていました。



サンタさんの絵を描いたり…



クリスマスリースを作ったり…



クリスマスツリーを描いたり…

いつもお世話になっているおひさまプロジェクトチームの皆様をご招待してクリスマス会が始まりました！



3歳児 歌「サンタタタ」



5歳児 歌「うさぎ野原のクリスマス」



4歳児 歌「クリスマスのうたがきこえてくるよ」



異年齢児でふれあい遊び
サンタさんやトナカイくんになって
遊ぶよ



3択クイズもしました
みんな大正解！！



おひさま隊の方と一緒にで
きて嬉しいな～♪



手遊びもしたよ



ビックリ！
みんな大好きピクミンが登場！？



やった～！サンタさんも来てくれた！！



サンタさんプレゼン
トありがとう！



みんなからの質問にも答えてくれたよ！

最後に「あわてんぼうのサンタクロース」
の歌をみんなでうたったよ



来年もまた来てくださいね～！

とっても楽しいクリスマス会だったね！

学年の歌をお互いに聞き合ったり、異年齢児や地域の方とふれあい遊びを一緒にしたりすることで、「みんなですると楽しいがいっぱい！」という気持ちも膨らんだように思います。クリスマス会では、サンタさんに会えて、プレゼントをもらって、子ども達にとってとても楽しい1日になりました。